

céline boudaoud
de tremblay-en-France
le 12/02/2016

Pour l'administration

Bonjour, je m'appelle Celina Boudaoud, je suis une élève de Romain Rolland en 4ème. Je tiens à vous dire que premièrement je vous admire car je trouve que votre collège est très sympathique, deuxièmement j'adore votre façon de renvoyer les professeurs que vous n'appréciez pas ou pour je ne sais quelle raison. Je parle principalement de monsieur Lamrani car je ne sais pas si vous l'avez vu mais à l'heure où je vous envoie cette lettre il est devant le collège, car il ne baisse pas les bras mais sachez que nous élèves ou les parents nous sommes de tout cœur avec lui. Nous trouvons que de suspendre quatre mois un professeur qui adore ces élèves parce que vous dites que c'est un terroriste sans preuve seulement avec des mots c'est digne d'une administration d'un collège publique

Mais sachez que j'admire monsieur Lamrani car ces court mon idée a construite cette lettre je le remercie de tout cœur et j'espère que cette lettre écrite par une enfant de 13ans vous feras changé d'avis merci de votre compréhension